

De la tendresse des vœux à la douceur météorologique il n'y a qu'un 3 janvier pour le permettre.

Un escalier menant nulle part, quatre barbelés franchis dessus, dessous, au milieu, une main secourable et nous voilà repartis pour une nouvelle année sur des chemins pas toujours aménagés et pour cause, que ce soit de Jasseron, de Drom, de Ramasse, du Mont Joly il y a toujours une bifurcation imprévisible voire une inattention bienveillante rajoutant quelques mètres. Et puis la satisfaction des km parcourus et surtout de l'ambiance.

Gazette mise à jour durant nos 20,6Km avalés sans s'en rendre compte et des pintes remplacées par du thé ou du chocolat il fallait bien que cette randonnée ne fit que 520m de dénivelé pour accepter cette concession !...Merci M. pour la délicieuse galette !

A très bientôt. Alain